
Indicação n. 11/14
Do Vereador:- Antonio Pereira de Lima

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, para ver a possibilidade de ceder um veículo

para transporte dos funcionários que trabalham na Granja Yabuta de nosso município.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que uma grande quantidade de

pessoas trabalham na Granja Yabuta e fazem o percurso de bicicleta, tendo que

atravessar a rodovia pelo menos quatro vezes ao dia, correndo serio risco de acidentes.

O ideal, se for possível, colocar um veículo para transportar estes funcionários com a

devida segurança.

Sala das Sessões, 03 de Fevereiro de 2014.

ANTONIO PEREIRA DE LIMA
Vereador


